

FRANKENSTEIN

Publicado por: necoperata

Publicado el : 22-4-2013 21:29:02

FRANKENSTEIN

Habían pasado miles de miles de años de presencia del hombre y la mujer sobre la faz de la tierra, había evolucionado de su forma primitiva de homo sapiens, se había reproducido, había visto parir hijos con el dolor de su madre, había visto nacer y morir a sus semejantes, había expresado con palabras sus sentimientos de amor, odio, alegría, tristeza y les había puesto nombre a todo lo que veía sobre la faz de la tierra y el cielo, y era por derecho propio amo y señor de todos ellos. Ganandose el pan con el sudor de su frente y viviendo en comunidad, tenía derechos y obligaciones, no conforme con esto, se miró el ombligo, quiso comprender la vida y la muerte, conocer su origen, el del universo, y las leyes que lo regían. Pero pobre, con los pocos conocimientos que tenía, para dar respuesta a su crisis existencial y hacerla corta, creo a Dios a su imagen y semejanza, y le salió un engendro.

neco perata